
中
学
校
進
学
に
配
慮
し
た

通
学
区
域
に

　

第
５
回
適
正
配
置
審
議
会
・
学

区
審
議
会
が
開
催
さ
れ
、「
板
橋
小

学
校
と
東
小
学
校
と
の
統
合
校
と
、

谷
井
田
小
学
校
と
三
島
小
学
校
の

統
合
校
の
通
学
区
域
は
、
左
記
の

図
の
よ
う
に
設
定
す
る
こ
と
が
望

ま
し
い
」
と
い
う
趣
旨
の
第
２
次

答
申
が
、
教
育
委
員
会
へ
提
出
さ

れ
ま
し
た
。

　

こ
れ
ま
で
、
三
島
小
学
校
の
児
童

は
中
学
校
へ
進
学
す
る
際
、
伊
奈
中

学
校
と
伊
奈
東
中
学
校
に
分
か
れ
て

第
５
回
適
正
配
置
審
議
会
を
開
催

統
合
校
の
通
学
区
域
に
関
す
る
第
２
次
答
申
提
出
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スクールバスに関する意見交換会を実施

 　    統合準備に関する説明会を開催

進
学
し
て
い
ま
し
た
が
、
今
回
の
答

申
に
よ
り
、
新
し
く
統
合
す
る
小
学

校
区
が
、
既
存
の
中
学
校
区
と
統
一

さ
れ
、
児
童
の
心
理
的
負
担
が
軽
減

さ
れ
ま
す
。

　

ま
た
、
答
申
に
は
「
現
在
の
三
島

小
学
校
の
児
童
に
つ
い
て
は
、
新
た

に
開
校
す
る
小
学
校
の
い
ず
れ
か
を

選
択
可
能
と
す
る
な
ど
、
柔
軟
に
対

応
す
る
こ
と
」
と
い
う
付
帯
意
見
も

記
載
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

今
後
、
教
育
委
員
会
で
は
、
審
議

会
の
意
見
を
踏
ま
え
、
小
学
校
区
の

設
定
に
関
す
る
準
備
を
進
め
て
い
き

ま
す
。

第２次答申で示された学区図

三島小学校と東小学校の PTA の皆さんと、スクール
バスに関する意見交換をワークショップ形式で実施
しました。
当日は、出席者全員の意見を聴くことができ、スクー
ルバスに関する課題や、それに対する解決策につい
て、協働作業をしながら、話し合いを行いました。

東小学校で統合準備に関する説明会を、市長および
教育長出席のもと開催しました。
当日は、地域コミュニティや児童の心のケア、スクー
ルバスの無料化・運行などについてのご意見をいた
だきました。

５/18

５/8・5/9

6/13

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
で
作
業
し
た

課
題
や
そ
の
解
決
策
の
抜
粋

ワークショップの様子（三島小学校）

ワークショップの様子（東小学校）

料金に関する心配やその
対策、通学路の安全対策、
乗車条件や乗車場所など
に関するご意見・ご要望
を多くいただきました。

料金に関する心配やその
対策、運行本数、添乗員、
バス停の位置や整備など
に関するご意見・ご要望
を多くいただきました。

説明会当日の様子


